



Regionaljournal Steiermark



Neuer Inspektionskommandant in Bad Aussee

Kontrollinspektor Gerald Loitzl, Inspektionskommandant der Polizeiinspektion Bad Aussee

Seit 1999 ist Gerald Loitzl der Polizeiinspektion Bad Aussee treu. Seit Juli 2018 übt er dort die Funktion des stellvertretenden Inspektionskommandanten aus, nun wurde er selbst zum dortigen Dienststellenleiter ernannt. Seine polizeiliche Laufbahn begann im Jahr 1990. Nach mehreren Jahren Dienstzeit in den Gendarmerieposten Wald am Schoberpaß, Gröbming und Bad Aussee wurde er nach seiner weiterführenden Ausbildung zum dienstführenden Beamten ernannt. Nach mehreren Monaten in Mürzzuschlag kam er schließlich in Bad Aussee an.

